



En el último tomo que ha publicado la Biblioteca económica de instrucción y recreo...

Se anuncia en Reus la publicación de un nuevo periódico que se dedicará a la defensa de los intereses de aquella localidad.

El ministerio de Marina ha aprobado una plantilla de instrucciones por la cual deben dotarse de cargas y proyectiles los cañones rayados...

Se han concedido empleos de alféres de infantería de Marina, sin sueldo ni antigüedad hasta cumplir los requisitos reglamentarios...

Dice el Diario de Barcelona: Según se nos ha asegurado, el Excmo. señor capitán general de este Principado es el encargado de llevar el estandarte en la procesion de la Semana Santa...

Segun los últimos partes recibidos en España, de Filadelfia, Liverpool y Newcastle de Jyne, el estado sanitario es satisfactorio en dichos puntos.

El martes próximo, se celebrará la visita general de cárceles y hospitales por la audiencia de esta corte, con motivo de la Pascua de Resurreccion.

Ha sido nombrado médico director del Lazareto de Lambo, en Pontevedra, don Leandro Gonzalez, médico que era de sanidad del puerto de la Cortina.

Se ha dirigido una circular á los alcaldes-corregidores, encargándoles la redaccion de una memoria que deben elevar al gobierno de S. M., acerca de la situacion política, administrativa y económica de sus respectivas localidades.

Ha decrecido notablemente en Tunes, merced á las lluvias y la abundancia de pastos, la mortandad que se venia notando en el ganado vacuno de aquel punto.

Es positivo que el conde de Bismark ha enviado una nota á los agentes diplomáticos de Prusia en el extranjero.

- 1.º Que el príncipe Napoleón no tenia ninguna misión política.
2.º Que la corte de Prusia y los altos personajes del gobierno han hecho conforme á su rango y sincera simpatía.
3.º Que las relaciones de Francia y Prusia, llenas de cordialidad, excluyen por lo mismo toda idea que no sea completamente pacífica.

La Epoque dice que habrá desórdenes en Italia cuando se vayan á plantear los nuevos impuestos que actualmente discuten las Cámaras.

Las últimas noticias del Utah, territorio de los Mormones, dicen que se goza en él de grande prosperidad y tranquilidad.

Prepárase en este momento en Londres una conferencia, en la que tomarán parte representantes de las uniones obreras de Glasgow, Liverpool, Manchester, Sheffield, Leeds, Newcastle y otras grandes ciudades...

Se desestimado por el ministerio de Marina la solicitud del capitán de infantería de Marina, sin sueldo ni antigüedad, D. Francisco Perez y Perez...

En la primera quincena del mes último han ocurrido en el departamento de Cartagena los siguientes naufragios. Laúd Villa de Adra, matrícula de id., capitán Esteban Periche...

El almirantazgo inglés acaba de dar orden al arsenal de Chatham para construir dos nuevos buques corazados: el Sultan, del tipo Hércules, y el Triumph, buque de torres.

Segun los Anales del comercio exterior, la marina mercante neerlandesa contaba el 31 de diciembre de 1867 2130 buques con una cubida de 270082 toneladas.

La Gaceta de la Cruz confirma que el príncipe real de Prusia partirá para Florencia inmediatamente despues de Pascua.

La Liberté de esta tarde desmiente el rumor que ha circulado con motivo del viaje á Londres del rey de Dinamarca, de quien se dijo iba allí para hacer conocer sus intenciones al gobierno inglés...

Dicen las Hojas autógrafas de Paris: De resultados de la peticion sobre enseñanza superior de que ayer hablamos, y á consecuencia de la supresion de la tesis materialista de un graduando...

Se ha declarado vacante la cátedra de farmacia de la universidad de Santiago confiada á D. Juan N. Foleh, por no haberse presentado á desempeñarla en debido término.

En la próxima feria de Sevilla habrá carreras de caballos que se verificarán en el Campo de Tablada.

La Corona, periódico progresista de Barcelona, sigue publicando artículos favorables á la creacion del Banco único de crédito territorial.

Ha sido nombrado médico director de los baños de Sierra Elvira, en la provincia de Granada, D. Juan José Oria.

Ha sido nombrado director de Sanidad marítima en el puerto de la Corona, el profesor de medicina D. Francisco Perez Reayo.

Los neo-católicos franceses, cuyo apoyo se dice busca el gobierno imperial, como necesario para asegurarle el triunfo en las próximas elecciones...

De Paris nos escriben que el emperador ha desistido de su anunciado viaje á Argelia.

Se nos ruega hagamos presente la conveniencia de que, toda vez que los alumnos del partido del bachillerato en la seccion del derecho civil tienen á la vez que hacer el grado de licenciados en la seccion de administracion...

Habiendo acordado la junta directiva del casino del Príncipe repartir mil libretas de pan el jueves y otras mil el viernes santo, se ha dispuesto por la misma que dicho reparto se haga á los pobres de Madrid que presenten el correspondiente certificado expedido por los señores curas párrocos...

El capítulo de caballeros de la inclita orden militar de San Juan de Jerusalen celebrará los divinos Oficios el jueves y viernes santo en la iglesia de San Francisco el Grande, á las doce de la mañana el jueves y á las once el viernes.

Los últimos noticias de Grecia hacen temer un movimiento revolucionario con motivo de las últimas elecciones.

El conde Goltz ha comunicado ya á Sr. de Moustier que el gobierno prusiano se veía en la imposibilidad de aceptar las proposiciones danesas relativas al Schleswig...

El gobierno italiano ha pasado una nota á los de Viena y Paris sobre las comunicaciones borbónicas últimamente desmentadas y patentizadas por los documentos que se han hallado en poder de los agentes prusos ultimamente en Francia.

Los neo-católicos franceses, cuyo apoyo se dice busca el gobierno imperial, como necesario para asegurarle el triunfo en las próximas elecciones...

De Paris nos escriben que el emperador ha desistido de su anunciado viaje á Argelia.

Es cosa decidida ya la formacion de una compania de declamacion y otra de baile español que se actuarán en el gran teatro de Isabel la Católica de Granada desde el 12 de abril, primer día de Pascua, hasta el 15 de junio del corriente año.

Las cuatro companias de guardia rural que forman la dotacion de la provincia de Granada se hallan ya completamente organizadas, debiendo sus individuos recibir muy en breve el uniforme y prestar ante su bandera el juramento de fidelidad.

En Palma de Mallorca van á establecerse casas de socorro como las existentes ya en varias capitales de provincia.

Dice un periódico de Badajoz: Ha empezado á descender la lluvia sobre nuestros campos. Ha desaparecido la ansiedad, reinando tan solo la alegría

hombro, y su madre inclinada hacia él parecia embriagarse con su aliento que ra ya regular y tranquilo.
—¡Chist!—dijo en voz baja poniéndose un dedo sobre los labios y alargando la otra mano al baron;—esta es la primera vez que duermes así...
—¿Tan malo ha estado?—Dios mío!—esclamó Roberto Walden sorprendido de la palidez y el enflaquecimiento de Lionel.

El acento de Roberto Walden tenia tal seguridad, que lady Cecily bajó la cabeza.
—¡Dios mío!—dijo,—si supieras cuán bueno y noble es, si supieras cuánto me ama!... cuanto ama á Lionel!...
—Quiere seguir siendo marqués,—dijo el baronnet con escéptica frialdad.
—Pero en fin,—esclamó Cecily,—¿deis que no es mi hijo, y pretendéis tener una prueba?
—Sí, señora.
—¿Cuál es esa prueba?
—He encontrado á un criado antiguo de la casa del difunto marqués de Asburthton, un negro que mecia al niño Roger, vuestro verdadero hijo.

—Seré, pues, el único,—murmuró,—que tendrá valor para escuchar la voz del deber.
Y se levantó:
—Adios, señora,—dijo.—Comprendo que debo obrar por mi solo.
—¡Dios mío! ¿qué pensáis hacer?
—Mi deber,—contestó Roberto,—como lo he hecho siempre, aun imponiéndome silencio á mi corazón.
Y saludó á la señora Cecily, y se retiró, sin que la pobre mujer á quien ahogaba la emocion, tuviera fuerzas para detenerle...
El baron volvió á subir en su coche, pero no se hizo llevar desde luego al palacio de Saint-James. Se dirigió á Oxford-Street é hizo pasar á pocos pasos de una tienda de pastelero, en la cual entró despues de haber ocultado cuanto le fué posible los bordados de su traje de corte bajo los anchos pliegues de su capa.

LA REINA DE LAS EGIPCIAS.
—Ven conmigo,—me dijo.
Me levanté, montamos á caballo y salimos de Calcuta. Cuando llegamos á los bosques, el doctor se volvió bruscamente en su silla, se dirigió á mí y montando una pistola, me dijo:
—Tengo orden de matarte. Sin embargo, me repugna matar á un inocente. ¿Quieres vivir?
Yo me habia apeado y me habia puesto de rodillas.
—Toma,—me dijo el doctor,—toma ese bolsillo. Vete á Singapore y no vuelvas á Calcuta.
Roberto habia escuchado la relacion del negro.
—Repetirás todo eso delante del rey, ¿no es verdad?—preguntó.
—Sí, señor.
—¿Eres cristiano?
—Sí.
—¿Jurás por la salvacion de tu alma que el marqués Roger ha muerto?
—Sí, señor.
—Ven conmigo,—dijo Roberto.
El negro se quitó su chageta de pastelero, púsose un traje á propósito y siguió á Roberto que le hizo subir al lado del cochero, al cual dijo:
—Al palacio de Saint-James.
Media hora despues, Roberto entraba en el palacio. A pesar de que eran cerca de las nueve de la noche, reinaba cierta agitacion en la real estancia.

Los oficiales iban de un lado á otro, los criados se cruzaban. Todos los semblantes estaban consternados. El baronnet, un poco admirado, llegó hasta las habitaciones particulares. Una guardia escocesa estaba á la puerta:
—¡No se puede entrar!—dijo.
—Perdonad,—contestó Roberto,—tengo una escuela de audiencia.
—¿De quién?
—Del rey.
El centinela contestó:
—Vuestro honor no sabrá probablemente lo que ha sucedido.
—¿Qué es?
—El rey ha sido atacado de un acceso



